

Clinica de obstetricia, don Diego Godoy, diaria de una y media a tres...

Clinica quirurgica, (segundo curso), señor Marueta, diaria de ocho a nueve y media.

Medicina legal, y Toxicología, Sr. Castillo Lechaga, diaria de nueve y media a once.

Higiene pública, Sr. Paso Fernandez, diaria de una y media a tres, desde el primero de octubre al 28 de febrero.

Facultad de Farmacia.—Técnica física aplicada a la Farmacia con las prácticas correspondientes, don Barnabé Dorronsoro, los lunes, miércoles y viernes, de nueve a diez y media.

Mineralogía y Zoología aplicadas a la Farmacia, con sus prácticas, don Ricardo Corzo, diaria de diez y media a doce.

Botánica descriptiva con sus prácticas y determinación de plantas medicinales, Sr. Lopez Jordan, diaria de doce y media a dos.

Química inorgánica aplicada a la Farmacia y prácticas de Laboratorio, Sr. Rodríguez Avila, diaria de nueve a diez y media.

Materia farmacéutica vegetal y prácticas correspondientes, Sr. Casares Tegedor, diaria de diez y media a doce.

Química orgánica aplicada a la Farmacia y prácticas de laboratorio, Sr. Ocasio Alvarez, diaria de nueve a diez y media.

Análisis química y en especial de los alimentos, medicamentos y venenos con sus prácticas, Sr. Dorronsoro, los martes, jueves y sábados, de nueve a diez y media.

Farmacología práctica y legislación, etcétera, don Eduardo Esteve, diaria de diez y media a doce.

Higiene pública, Sr. Paso Fernandez Castro, diaria de una y media a tres, desde el primero de octubre al 28 de febrero.

Maestros interinos. El Rector de la Universidad ha nombrado maestro interino de Algarrobo a D. Ramon Caparroz; interina de Abujón a D.ª María Ojedo y de Bayarcel a D.ª María del Carmen Martínez Rodríguez.

Acuerdo. La Diputación provincial de Jaén, ha acordado sostener con los fondos de aquella Corporación la Escuela Normal de la provincia con la categoría de superior de maestros.

Catedrático. Para cubrir la vacante que existía en la Universidad católica del Sacro Monte, por renuncia de don José Ventura Traveset, ha sido nombrado catedrático de Literatura española el Sr. Lopez Carbonero, auxiliar numerario de la Universidad literaria.

Licencia. Se ha concedido un mes de prórroga, a la licencia que tenía concedida el catedrático de Historia Universal, don Emeterio Salaya.

Escalafón. La Gaceta publica una real orden del ministerio de Instrucción pública, disponiendo que se publique con carácter provisional el escalafón de los funcionarios activos y cesantes dependientes de dicho ministerio, y señalando un plazo de treinta días para que se promuevan las reclamaciones que contra aquel puedan deducirse.

A Barcelona. El coronel retirado D. Paulino Casas, ha trasladado su residencia a Barcelona, con el fin de atender a la enseñanza superior de su hijo en una de las Academias técnicas de aquella capital.

El Sr. Cañas deja en Granada muchos y buenos amigos que lamentan su ausencia.

La acuarela inglesa. La acuarela en Inglaterra es el título de una nueva publicación que están preparando los editores de la hermosa revista de artes The Studio.

Esta obra constará de ocho partes, contenida cada una extensa colección de reproducciones en color de las acuarelas que han producido los más eminentes artistas de la escuela inglesa, desde los tiempos de Sandby (1725 1809) hasta la época actual.

También se acompañará a estas colecciones de escogidas acuarelas excelentes grabados retratos de los principales acuarelistas ingleses cuyas obras se han de reproducir en tan interesante álbum, entre ellos Paul Sandby, Thomas Girtin, Thomas Hearne, John Cozens, J. S. Cotman, J. Constable, J. M. W. Turner, William Hunt, T. Rowlandson, David Cox, Peter DeWint, Clarkson Stanfield, R. P. Bonington, G. Barret, J. D. Harding, S. Prout, W. Collins, Copley Fielding, Birket Foster, y otros.

Estas series de acuarelas y retratos irán acompañadas de un texto explicativo debido a la correcta pluma del ilustrado literato y artista mister Frederick Wedmore.

Se trata, pues, de una obra verdaderamente interesante y de gran importancia, cuya publicación hará época en los fastos de la historia del arte pictórico.

Accidente del trabajo. Ayer sufrió una caída desde un andamio de tres ó cuatro metros de altura Ramon Murés Sanchez, operario de la fábrica de cemento que los Sres. Miralles tienen establecida en los alrededores de la estación del ferrocarril.

Dicho operario se produjo una herida grave en la cabeza y varias contusiones en el campo.

En mal estado fué conducido por sus compañeros al hospital de San Juan de Dios, donde quedó para su curación definitiva.

El accidente fué casual.

Exposicion de pinturas. En nuestro Salón de la calle de Reyes Católicos ha quedado expuesta una interesante y variada colección de cuadros, debidos al pincel del joven artista D. C. Moren Gisbert, hijo de los señores condes de Torreisabel.

Otro día, en que el espacio le permitía, nos ocuparemos con más extensión de las mencionadas obras del joven Sr. Moren.

Fondos provinciales. La distribución de fondos aprobada por la Comisión provincial para el presente mes de octubre, importa la cantidad de 111.952'64 pesetas, distribuidas en la siguiente forma:

Personal, 9.796'91; material de administración, 1.250; servicios generales, 5.249'89; cargas, 2.242'48; Ins-

trucción pública 10.341'21; Beneficencia, 63.364'43; obras obligatorias, 2.396'16; imprevisos, 833'33; construcción pública, 6.614'50; carreteras, 1.401'47; otros gastos, 4.397'50; y resultas, 14.176'26.

Enlace. Anoche se verificó el domicilio de los contrayentes, el matrimonio de la bella señorita Josefa Galuarez Varela con el acreditado dentista de esta capital D. José Cañadas Hidalgo.

La ceremonia cívico-religiosa fué presenciada por gran número de pacientes y amigos de los nuevos esposos.

La Ville de Paris. Mañana se pondrán a la venta, en La Ville de Paris, los nuevos surtidos de géneros de todas clases contratados por D. Angel Genzalez Alba, en su reciente viaje al extranjero.

Conocidas, como son, la inteligencia y las excepcionales aptitudes que para este negocio concurren en el distinguido comerciante, no hay que decir que las compras por él realizadas comprenden las telas más «quisitas», más elegantes y de más refinado gusto que impone actualmente la Moda en París, Londres y Viena.

Los Sres. Gonzalez Alba y Anguita, dueños del favorecido establecimiento, para facilitar las ventas y ofrecer comodidades al comprador han concurrido con varios de los más inteligentes sastres de Granada el corte y la confección de los trajes á precios extraordinariamente económicos cuyos beneficios recaerán en ventaja de su clientela.

Así, por ejemplo, en La Ville de Paris, se harán desde hoy trajes á la medida, desde ocho duros, incluyendo en esta cantidad la tela, los forros y la hechura.

Podrán adquirirse capas hechas, con vueltas de franela, á 64 reales; y con vueltas de peluche y terciopelo desde 100 á 200 reales; y á 300—mas mas superiores y elegantes.

Es indudable que el público ha de obtener grandes ventajas de la nueva campaña mercantil que inaugurarán el lunes los Sres Gonzalez Alba y Anguita en su favorecido establecimiento de la calle de Reyes Católicos.

Un atropello. Anoche, á las ocho y media, estuvo á punto de ocurrir una desgracia en la confluencia de la calle de la Duquesa con la del Círculo.

En el preciso momento en que cruzaban dos coches por dicho sitio, un caballero, D. Antonio de Vicente Gonzalez, pasaba tambien por la primera de las indicadas calles, teniendo que arrojarse á la pared para no ser atropellado completamente por uno de los carruajes, que marchaba con extraordinaria velocidad, como si se hallara en plena carretera.

El mismo carruaje, para no chocar con otro, tuvo que entrar en la acera, comprometiendo más aún la seguridad del Sr. Gonzalez, hasta el extremo de que las ruedas rozaron con dicho señor.

Protestó éste de la falta de precauciones observadas por el cochero, y para procurar el castigo, siguió al carruaje.

Al llegar á la plaza de la Trinidad, el Sr. Gonzalez requirió el auxilio de una pareja de la Guardia municipal que se encontraba allí de servicio.

La pareja, á regañadientes, hizo que parara el carruaje, y pidió sus nombres á las personas que lo ocupaban, las cuales se negaron á ello.

Mientras tanto, los dos cocheros que guiaban el carruaje amenazaron al Sr. Gonzalez, que tan legítimamente se quejaba, y no contentos con esto, lo cogieron por un brazo, lo zarandearon cuanto les vino en gana y acompañaron tales hechos y amenazas con las palabras más soeces y ofensivas.

Cuando á bien lo tuvieron, arreararon el tiro, y el carruaje partió, en medio de la general extrañeza, pues nadie aprobaba, ni aprobará nunca, que de esa manera sea atropellado un vecino, y que una pareja de la Guardia municipal presenciara impasible tales hechos, consintiendo que su autoridad quede burlada.

Esa pareja merece que por quien correspondiera se le dé por lo menos una lección y se le obligue á cumplir con su deber en esta y otras ocasiones.

Noticia infundada. Es de todo punto inexacta la noticia publicada ayer por un diario local, según la que, había presentado la dimisión de su cargo, el ilustrado Rector de la Universidad del Sacro Monte, D. José María Salvador Barrera.

Redenciones. Las redenciones á metalico del servicio militar que se han presentado en la zona de Granada, ascienden á 104, y se esperan muchas tan luego como el Gobierno amplíe el plazo como en años anteriores.

El Rosario. Nuestro venerable Pretado, el Excelentísimo Sr. D. José Moreno Mazon, ha publicado una circular excitando á los párrocos y á los fieles á practicar la piadosa devoción del Rosario.

En la circular se dictan, entre otras las siguientes disposiciones, que dicen en extracto:

1.ª En las iglesias parroquiales, en las filiales donde haya coadjutor, en las de religiosas y beaterios, y en todas las iglesias y capillas, donde sea posible, durante todo el mes de octubre, hasta el día 2 de noviembre, se pondrá de manifiesto el Santísimo Sacramento, al toque de oraciones, se rezará la Estación mayor por la intención de Su Santidad, además el Trisagio, una parte de Rosario, con Salve y Letanía Lauretana, y se concluirá dando al pueblo la bendición con el Santísimo Sacramento. En aquellas iglesias en donde por su pobreza no pueda hacerse la exposición solemnemente de Su Divina Majestad, se hará abrir el Sagrario desde el principio, bendiciendo al final con el Copon.

2.ª Siendo al deseo de Su Santidad que se hagan por las calles con la

mayor solemnidad procesiones del Santo Rosario, donde sea posible, y con las formalidades de costumbre el señor Arzobispo da su licencia y bendiciones, para que las Cofradías, Hermanidades y Asociaciones del Rosario puedan hacer dichas procesiones, no solo en la fiesta principal, sino en todos los dominos del mes de octubre, y en todos los días que sea posible.

Juntas administrativas. La Delegación de Hacienda ha señalado los días 26 y 28 del presente mes á las doce de la mañana para la vista en Junta administrativa de los expedientes que se expresan:

Día 26.—Los instruidos contra los ayuntamientos de Zafarraya y Agrón, por faltas cometidas en el uso del timbre del Estado en los libros de que los municipios. Al primero de los citados se le reclaman 133 15 pesetas de reintegro de sellos y 616'20 de multa, y al segundo 166'50 y 676'20 respectivamente.

Día 28.—Los instruidos por la misma falta á los ayuntamientos de Belicena y Salar. Se reclaman 95'50 y 66 al segundo respectivamente, en concepto de reintegros y multas.

Posecion. Ha tomado posesion de su cargo, el nuevo cura párroco del Fargue.

Asamblea general. Esta noche á las ocho celebrará la reunión reglamentaria de la asociación La Obra. En ella, además de los asuntos que en dicémos en los números anteriores se rifará la petaca y los foreros regaladas por el gremio de tabajeros.

Consulta. El Ayuntamiento de esta capital ha elevado al ministerio de la Gobernación un escrito solicitando aclaraciones á la legislación porque deba regirse la concesion de jubilaciones á empleados municipales y pensiones á viudas y huérfanos de los fallecidos.

Los árboles. La preocupación más irracional que puede tener un pueblo es su injuria al odio al árbol. A pretorio de que este quite espacio y luz, se le hace en muchas partes una guerra cruel, desconociendo las ventajas grandísimas que proporciona. Aparte del inmejorable efecto artístico que presta al campo una arboleda compacta donde las verdes copas parecen murmurar lútimos coloquios, aparte la conciencia sana, que embriega el espíritu; produciendo por el paso del viento entre la hojarasca, los beneficios que rinde n los plantas, son grandes, positivos é inmediatos: templan los climas, conservan la humedad bienhechora, manteniendo siempre en la atmósfera cierto rocío que absorben con fruición las tierras secas; mitigan los ardores del verano y las inclemencias de la estación invernal. Son, en fin, un dique contra los vientos vendabales que todo lo agostan como invasoras tribus.

Puede decirse del árbol lo que en el orden de la naturaleza se dice del cerdo: no tiene desperdicio; y más aún porque del sabroso animal citado nadie se aprovecha en vida al paso que abata la gallardía de un noble, la opulencia de una encina ó la rebeldía de un chopo por el hacha del leñador, el árbol se utiliza y sus despojos nos sustentan y nos dan abrigo.

¡Qué ase el labrador de las tierras frías lo mismo ante la negra nube que ante la persistencia de un cielo sin mancha, mientras que en los países arboledados duerme tranquilo sin temer gran cosa ni de la sequía ni del hielo, porque están mitigados sus efectos por ese regulador de los aires el amado el árbol. Ya que no sea fácil canalizar todas las tierras, se debe sembrarlas, convertir las en jardín, dar alimento al suelo, exigirle al espacio, paz á las viviendas ofreciendo al caminante bajo las sombras de los árboles tranquilo descanso y hermosas perspectivas; y ora extiende la vista por los cerros y colinas donde trepan escalonados; ora la recoja en los estrechos circuitos del término remaje, perciba siempre el suave discreto de la Naturaleza en sus horas de calma. El árbol canta, reza y murmura. Un bosque es una «requesta». Reclamamos en lo íntimo del alma su grata melodía.

Bautizo. Anoche le fué administrado en la iglesia de San Andrés, el agua del bautismo á un precioso niño hijo de D. José de los Rios y de D.ª Encarnacion Calera.

Apadrinaron al nuevo cristiano la distinguida señora D.ª Matilde Quero, y su hermano D. Eugenio, corocido industrial de esta plaza.

Estos obsequios con verdadera esplendidez á la numerosa concurrencia que asistió al acto.

En el Arresto. Durante el pasado mes de setiembre ingresaron en el Arresto municipal 193 individuos y fueron b. j. 199.

Movimiento de trenes. Ayer llegaron a Granada el mixto con 65 minutos de retraso y el correo con 30.

Ambos retrasos se originaron en la falta de puntualidad de los enlaces en Bobadilla.

Después de largos paseos y excursiones causadas, el mejor de los refrigerantes es bñarse la cabeza con Javal.

Los que se casan. Anoche se verificaron los siguientes matrimonios:

En la iglesia de San Justo el de doña María Ferriz Villena y D. Miguel Aguirre Garrido.

En la de San Idelfonso, los de doña Ana María Muñoz Chacon con don José Sanchez Gonzalez y doña Adela Jimenez R-macho y D. José Cirre Guerrero.

Esta noche en la iglesia del Salvador se verificó el de doña Argelia Martínez Serrano y D. Gabriel García Ferrer.

Y en la de San José, el de doña Luisa Bejrano Martín y D. Miguel Cid Estrada.

Decomiso. Ayer se decomisaron por el juzgado de abastos 40 hogazas de pan faltas de peso que fueron repartidas á los establecimientos de beneficencia.

Movimiento de población. Ayer se registraron en esta capital cinco nacimientos y cuatro defunciones.

Indulto. Se ha elevado con informe negativo el expediente de indulto del penado José Peinado Gabarrón.

Licencia. Ha sido cursada á la Superioridad con informe favorable la instancia del administrador de la panitería de esta capital D. Ramon Yébenes Roldán en súplica de 30 días de licencia por enfermo.

Peluqueros barberos. El gremio de peluqueros barberos se reunirá mañana á las nueve de la noche en su local para dar cuenta á los asociados del estado de fondos y de otros asuntos relacionados con la marcha de la sociedad.

Noticias mineras. Demarcación. D. Ramon Girela Martínez, pide que se proceda á la demarcación del registro minero «Cuatro amigos» del término de B-zz.

Registros. D. Rafael Muñoz La sena solicita la propiedad de 45 pertencas de hierro con el nombre de «El Rubí» en término de Gr; 12 con el de «Emersida», en el de Gor y Charch; 12 en Ferrera con el de «Diamante», 15 con el de «Fe» en Charches; 28 con el de «Esperanza» en id., y 12 con el de «Carriño» en id.; todos de hierro.

Natalicios. En Cádiz ha dado á luz, con toda felicidad, una hermosa niña, la esposa del catedrático don Antonio Genzalez Prat, que fué auxiliar en esta Facultad de Medicina.

Ha dado á luz una preciosa niña la distinguida señora doña María Manzuce, esposa del joven oficial del regimiento de Córdoba, don Rafael Padilla Rodríguez.

Licencia de armas. Se ha concedido licencia para usar armas á D. Manuel Alvarez Rodríguez.

No anunciar es dejar la clientela á los que anuncian.

Enferma. Se encuentra enferma desde hace unos días la bella señorita Angelina Alonso, hija del digno teniente coronel del regimiento cazadores de Vitoria, D. Jerónimo Alonso Riesco.

Cebáramos el pronto restablecimiento de la distinguida enferma.

Los libros de texto. Se nos dice que apesar de la R. O. que lo prohibe, se sigue vendiendo los libros de texto en las dependencias de algunos centros docentes de esta capital.

Tras ádamos la denuncia al Sr. Rector.

Abogado. Procedente de Huélaglo se encuentra en Granada el joven abogado y juez municipal de aquel pueblo D. Juan Pedro Afan de Ribera.

Nueva junta. La nueva junta directiva del gremio de ebanistería de esta capital ha quedado constituida en la siguiente forma:

Presidente, D. Ramon Reyes; vicepresidente, D. Antonio Romero Abad; secretario, D. José Velasco Garrido; segundo secretario, D. Juan Fernandez Robes; contador, D. Tomas Calmaestra Morales; vocales, D. Miguel Mariscal Parado, D. Santiago Partez Lizana, D. Fernando Ries Guerrero, D. Carlos Sarmiento Montes y don Felipe Lara Osorio.

Suscripcion recomendable. Tenemos el gusto de participar á nuestros lectores que, deseados de difundir el conocimiento de los monumentos grandiosos, cooperando de este modo á fomentar la filión a los mismos, hemos determinado abrir en la Administración de este periódico suscripcion permanente á la notable obra que con el título de Muso o Granadino de Antigüedades Arabes, tiene publicada nuestro colaborador el conocido arabista Sr. Almagro Cárdenas.

Es dicho libro una colección de estudios arqueológicos sobre los monumentos árabes granadinos de propiedad particular, en que se contienen tambien datos sobre varios edificios que ya han desaparecido; hallándose ilustrado el texto con profusión de fotografías de gran tamaño.

Las personas que deseen suscribirse al Museo Granadino pueden hacerlo como de ellos en la Administración de EL DEFENSOR DE GRANADA, donde hay cuasenos de muestra a disposición del público y prospectos con el detalle del contenido de la obra y condiciones de suscripcion.

Licenciado. Despues de unos brillantes exámenes ha obtenido la licenciatura en Derecho, el probo y coloso escribano de actuaciones de Huescar D. R. m.º Hernandez Ruiz.

Procesion. E-ta tarde á las cinco saldrá en procesion so emne la imagen de Nra. Sra. del Rosario, que se venera en el convento de Sancti Spiritus.

Viajeros. Ha regresado de la Corte a Lorá acompañado de su esposa, el primer teniente de la Guardia civil, D. Benito Pardo Gonzalez.

Se encuentra en Barcelona, el propietario motrileño, D. Antonio Hernandez de Velasco, que ha ido embarcado desde la ciudad costea acompañando á la hija que casó no ha mucho tiempo y á su esposo.

Se encuentra en Almería el canónigo del Sacro Monte D. Cristobal Martín, que se esperaba en Granada para medidas de mes.

Han llegado á esta capital hospedándose en el hotel Navio: D. Vicente Palma Carrasco, D. Luis Fernandez y s-flora, D. Manuel Llorca, D. Juan Manuel Lloreda, D. Ricardo Moya y familia, D. Adolfo Jimenez y D. Juan Moreno Osbello.

En el hotel Victoria: D. Manuel Galvez, D. Manuel Rico Pimentel, don Manuel Cobo Leon y señora, D. Antonio Ruiz Panadero, D. Francisco Paulamendez, D. Antonio Rodriguez y familia, D. Antonio del Pino y Bianca y D. José Campaña.

En el hotel Alameda: D. Carlos Fanes, Mr. Bief de Pie Kion y señora, Mr. Jullien y señora y D. José Almella.

En el Nuevo Oriente: D. José B-nquez, D. Manuel García y señora, D. Félix Almgin D Emilio Caballero.

Lorenzo Garcia é hijo, don Anrelio Ortiz é hijo y D. Luis Siles.

Ha regresado á Málaga el director de la Union Mercantil, D. Antonio Fernandez y Garcia.

Desde Loja ha marchado á Málaga, doña Encarnacion Vallejo Pinazo.

D. José Lopez Rubio y D. Santiago Bernal fueron á Málaga.

Ha venido de Málaga D. José Oppet Gutierrez.

A dicha capital han marchado D. José Castañeda y D. Rafael Moreno Castañeda, este último, procedente de Larjaron.

Detenidos. Por escandalizar en la vía pública ha sido detenido por la policía Antonio Garcia Martin.

Tambien fueron detenidos por la policía Antonio Perez Cruz y Aurora Penalver Sanchez, que promovieron un gran escándalo en la calle B. j. de San Ildefonso y golpearon á Manuel Garcia, causándole algunas contusiones.

Un ruego. Un sujeto llamado Lorenzo Suarez Caballero, que anteanoche fué detenido por escandaoso, nos ruega haber constar que, poco despues de haber ingresado en el Arresto fué puesto en libertad en vista de que no había motivo para detenerlo.

En 4.ª plana. Alcance postal, Carters de Granada, Pasatiempo y anuncios.

Neurología. Ayerayer fallecieron en Granada: D. Francisco Poyatos Lopez, Francisco Ruiz Morales, párulo, José María Requena Casas, id., Rosario Muñoz Pedraza, id.

El día 3 del actual falleció en la víctima de rápida enfermedad el estudiante joven G. Gracian Salmeron, estudiante de Derecho que fué en el Colegio del Sacro Monte.

A la distinguida familia del finado, enviámos el testimonio de nuestro sentimiento por tan irreparable pérdida. Descansen en paz.

Lámparas incandescentes de gran intensidad y duración de 10, 16, 25 y 32 bujías á 1 peseta. Bazar de Novedades La Hormiga de Oro.

Coloquio Católico de «Rooke House» GIBRALTAR. Establecido en 1836. Bajo la direccion de D. M. J. Pitman.

Se admite un número muy limitado de internos para su instrucción en los autores clásicos latinos, los idiomas Inglés, Español, Francés, Alemán é Italiano, la teneduría de libros por partida doble, é Historia Sagrada y profana, Geografía, Matemáticas, Correspondencia Comercial, Aritmética Comercial, etc., etc.

Fidanse prospectos. Valdepeñas superior, tinto y blanco.—Lo mejor que se conoce de vinos de mesa. Lo hay en LOS ALPES á 60 céntimos botella.—Frobado.

Libros de texto. Del antiguo y moderno plan de enseñanza de las Facultades universitarias, Seminarios, Institutos, Escuelas Normales y cuanto se desea en publicaciones nacionales y extranjeras.

Instrumentos de Cirujía y Ortopedia, aparatos de Física y Química, servidos á cruzoso precio de catálogo.

LA ENCICLOPEDIA, Reyes Católicos núm. 44, Granada, al que presente copias de céntimo por libro que las del depósito de Fiza, de Barcelona, y que con el precio y reduciendo todas las condiciones de suscripcion.—Plan del Pinar, 6, Barcelona.

tor de la Union Mercantil, D. Antonio Fernandez y Garcia.

Desde Loja ha marchado á Málaga, doña Encarnacion Vallejo Pinazo.

D. José Lopez Rubio y D. Santiago Bernal fueron á Málaga.

Ha venido de Málaga D. José Oppet Gutierrez.

A dicha capital han marchado D. José Castañeda y D. Rafael Moreno Castañeda, este último, procedente de Larjaron.

Detenidos. Por escandalizar en la vía pública ha sido detenido por la policía Antonio Garcia Martin.

Tambien fueron detenidos por la policía Antonio Perez Cruz y Aurora Penalver Sanchez, que promovieron un gran escándalo en la calle B. j. de San Ildefonso y golpearon á Manuel Garcia, causándole algunas contusiones.

Un ruego. Un sujeto llamado Lorenzo Suarez Caballero, que anteanoche fué detenido por escandaoso, nos ruega haber constar que, poco despues de haber ingresado en el Arresto fué puesto en libertad en vista de que no había motivo para detenerlo.

En 4.ª plana. Alcance postal, Carters de Granada, Pasatiempo y anuncios.

Neurología. Ayerayer fallecieron en Granada: D. Francisco Poyatos Lopez, Francisco Ruiz Morales, párulo, José María Requena Casas, id., Rosario Muñoz Pedraza, id.

El día 3 del actual falleció en la víctima de rápida enfermedad el estudiante joven G. Gracian Salmeron, estudiante de Derecho que fué en el Colegio del Sacro Monte.

A la distinguida familia del finado, enviámos el testimonio de nuestro sentimiento por tan irreparable pérdida. Descansen en paz.

Lámparas incandescentes de gran intensidad y duración de 10, 16, 25 y 32 bujías á 1 peseta. Bazar de Novedades La Hormiga de Oro.

Coloquio Católico de «Rooke House» GIBRALTAR. Establecido en 1836. Bajo la direccion de D. M. J. Pitman.

Se admite un número muy limitado de internos para su instrucción en los autores clásicos latinos, los idiomas Inglés, Español, Francés, Alemán é Italiano, la teneduría de libros por partida doble, é Historia Sagrada y profana, Geografía, Matemáticas, Correspondencia Comercial, Aritmética Comercial, etc., etc.

Fidanse prospectos. Valdepeñas superior, tinto y blanco.—Lo mejor que se conoce de vinos de mesa. Lo hay en LOS ALPES á 60 céntimos botella.—Frobado.

Libros de texto. Del antiguo y moderno plan de enseñanza de las Facultades universitarias, Seminarios, Institutos, Escuelas Normales y cuanto se desea en publicaciones nacionales y extranjeras.

Instrumentos de Cirujía y Ortopedia, aparatos de Física y Química, servidos á cruzoso precio de catálogo.

LA ENCICLOPEDIA, Reyes Católicos núm. 44, Granada, al que presente copias de céntimo por libro que las del depósito de Fiza, de Barcelona, y que con el precio y reduciendo todas las condiciones de suscripcion.—Plan del Pinar, 6, Barcelona.

Las sumas pagadas á los tenedores de pólizas en España por la suscripción de la Equitativa de los Estados Unidos, desde que se estableció en este país en 1882, ascienden á cerca de 26 millones de pesetas.

E el trimestre último hasta fin de setiembre, pagó 1.210.093'55 pesetas como sigue:

Por fallecimiento 453.408 00

Por dotales vencidas, rentas vitalicias, dividendos y demás conceptos 756.685 55

Total 1.210.093'55

Su oficina de Madrid enviará á todos los que lo soliciten un interesante folleto acerca de la situación financiera de la Sociedad en 1.º de enero de 1901.

Escopetas españolas. Estos días viene llamando justamente la atención de los buenos aficionados al deporte cinegético en Granada una preciosísima escopeta que por encargo especial ha construido el acreditado fabricante de Eibar D. Mateo Mendicente y que x.p.o.e en su escaparate el conocido armero de esta plaza, D. Francisco Ruiz.

Si hasta ahora se podía dudar de que en España fuera posible construir escopetas que competiesen con las mejores marcas inglesas, despues de ver el modelo fabricado por el Sr. Mendicente, deben desecharse las dudas y así lo hemos oido afirmar á los que en Granada llevan fama de inteligentes en el conocimiento de las modernas armas de caza.

La escopeta á que aludimos está hecha con arreglo á los últimos adelantos. Sus cañones Crollé de seis lames tienen la trinidad y flauta de la seda; el cierre, de cerrojé cuadrangular, es de una solidez á prueba de pólvoras de gran presión, en ciertos matices; elegantes cristales permiten notar cuando las laves están montadas; el expusor, automático, funciona con admirável regularidad; sus ajustes son de una precisión acabada y la caja es cogida con esmero, de nogal oscuro, tan bonita como los grabados hechos á buril por obreros que desde luego se acreditan por esta obra de consumados artistas.

los mismos una columna de 1.600 hombres.

Los benedictinos franceses.

Refiere una correspondencia de Strasburgo, que algunos padres benedictinos, expulsados de Francia, se proponían fijar su residencia en la Alsacia...

Turcos contra los europeos.

Las noticias que se reciben de Turquía son poco tranquilizadoras. Los turcos se muestran en todas las regiones hostiles a los europeos...

Una plegaria yankee.

En el sermón pronunciado en Nueva York por Robert S. Mac-Arthur, con motivo de la muerte de Mac-Kinley, dijo: «Oh, Señor Dios! Bajo el negro manto de tan triste suceso, perdona a nuestra Patria sus muchas maldades...

y sus actos contra la ley. Perdonala por sus lynchamientos y otros numerosos pecados.

Mal de corazón

Dice Luis Novales de Nueva York: «Will Young, de raza africana, penetró en casa de un labrador llamado Barrow, blanco, de Chipley (Florida). Dentro de la casa estaba una hija de Barrow, muchacha de diez y seis años de edad. Llegó el negro, cerró la puerta por dentro, y satisfizo cho que hubo su brutal instinto, huyó a los bosques. A la mañana siguiente, pareció muerto el miserable, y el jurado del médico defuntos emitió el siguiente veredicto: «Muerto a consecuencia de mal de corazón, causado por unas mil balas disparadas por manos de personas desconocidas.

Lynchamiento.

Nueva York 2.—La multitud ha asaltado la prisión de Helena (Montana), apoderándose de un individuo acusado de haber abusado de un niño. El preso murió lynchado.

La última moda americana.

Las damas americanas siguen distinguiéndose por la originalidad, de sus toillettes. Mme. Peter Gruber, de Rochester, se ha presentado el otro día en un baile con un magnífico traje fabricado con pieles de serpiente de cascabel.

El vapor Lucania, llegado al Innes & Liverpool, procedente de Nueva York encontró en mitad de la travesía a Compañía, que llevaba opuesta derrota. Como ambos barcos van provistos de aparatos Marconi, inmediatamente se comunicaron, situándose a 40 millas de distancia (unos 74 kilómetros), e hicieron funcionar los respectivos aparatos de telegrafía sin hilos.

La telegrafía sin hilos.

El vapor Lucania, llegado al Innes & Liverpool, procedente de Nueva York encontró en mitad de la travesía a Compañía, que llevaba opuesta derrota. Como ambos barcos van provistos de aparatos Marconi, inmediatamente se comunicaron, situándose a 40 millas de distancia (unos 74 kilómetros), e hicieron funcionar los respectivos aparatos de telegrafía sin hilos.

El submarino «Goubet».

El buque submarino francés que lleva el nombre de su inventor, Mr. Goubet, ha sido colocado en un aparato especial para ser trasladado a París, donde llegó el día 25 del corriente. Una vez en la capital de Francia, ha sido depositado en los canales de los docks de Saint Ouen.

Visita al Czar.

El príncipe Enrique de Prusia, acompañado de su esposa, ha salido de Kiel para el castillo de Spala, donde visitará al Czar.

Los reyes de Italia.

El Rey Víctor Manuel y su esposa se encuentran actualmente en Venecia, donde han presidido la fiesta del reparto de premios de la Exposición de Bellas Artes.

Los soberanos italianos.

Los soberanos italianos tuvieron en la antigua ciudad de las Dux un entusiasta recibimiento. El cortejo se componía de ocho ó diez gondolas magníficamente decoradas, tripuladas por gondoleros vestidos con trajes de la época del Renacimiento. Estas gondolas rodeaban a la gatera Real.

El vapor Lucania, llegado al Innes & Liverpool, procedente de Nueva York encontró en mitad de la travesía a Compañía, que llevaba opuesta derrota. Como ambos barcos van provistos de aparatos Marconi, inmediatamente se comunicaron, situándose a 40 millas de distancia (unos 74 kilómetros), e hicieron funcionar los respectivos aparatos de telegrafía sin hilos.

La telegrafía sin hilos.

El vapor Lucania, llegado al Innes & Liverpool, procedente de Nueva York encontró en mitad de la travesía a Compañía, que llevaba opuesta derrota. Como ambos barcos van provistos de aparatos Marconi, inmediatamente se comunicaron, situándose a 40 millas de distancia (unos 74 kilómetros), e hicieron funcionar los respectivos aparatos de telegrafía sin hilos.

El submarino «Goubet».

El buque submarino francés que lleva el nombre de su inventor, Mr. Goubet, ha sido colocado en un aparato especial para ser trasladado a París, donde llegó el día 25 del corriente. Una vez en la capital de Francia, ha sido depositado en los canales de los docks de Saint Ouen.

Visita al Czar.

El príncipe Enrique de Prusia, acompañado de su esposa, ha salido de Kiel para el castillo de Spala, donde visitará al Czar.

Los reyes de Italia.

El Rey Víctor Manuel y su esposa se encuentran actualmente en Venecia, donde han presidido la fiesta del reparto de premios de la Exposición de Bellas Artes.

Los soberanos italianos.

Los soberanos italianos tuvieron en la antigua ciudad de las Dux un entusiasta recibimiento. El cortejo se componía de ocho ó diez gondolas magníficamente decoradas, tripuladas por gondoleros vestidos con trajes de la época del Renacimiento. Estas gondolas rodeaban a la gatera Real.

El vapor Lucania, llegado al Innes & Liverpool, procedente de Nueva York encontró en mitad de la travesía a Compañía, que llevaba opuesta derrota. Como ambos barcos van provistos de aparatos Marconi, inmediatamente se comunicaron, situándose a 40 millas de distancia (unos 74 kilómetros), e hicieron funcionar los respectivos aparatos de telegrafía sin hilos.

La telegrafía sin hilos.

El vapor Lucania, llegado al Innes & Liverpool, procedente de Nueva York encontró en mitad de la travesía a Compañía, que llevaba opuesta derrota. Como ambos barcos van provistos de aparatos Marconi, inmediatamente se comunicaron, situándose a 40 millas de distancia (unos 74 kilómetros), e hicieron funcionar los respectivos aparatos de telegrafía sin hilos.

El submarino «Goubet».

El buque submarino francés que lleva el nombre de su inventor, Mr. Goubet, ha sido colocado en un aparato especial para ser trasladado a París, donde llegó el día 25 del corriente. Una vez en la capital de Francia, ha sido depositado en los canales de los docks de Saint Ouen.

Visita al Czar.

El príncipe Enrique de Prusia, acompañado de su esposa, ha salido de Kiel para el castillo de Spala, donde visitará al Czar.

Los reyes de Italia.

El Rey Víctor Manuel y su esposa se encuentran actualmente en Venecia, donde han presidido la fiesta del reparto de premios de la Exposición de Bellas Artes.

Los soberanos italianos.

Los soberanos italianos tuvieron en la antigua ciudad de las Dux un entusiasta recibimiento. El cortejo se componía de ocho ó diez gondolas magníficamente decoradas, tripuladas por gondoleros vestidos con trajes de la época del Renacimiento. Estas gondolas rodeaban a la gatera Real.

El vapor Lucania, llegado al Innes & Liverpool, procedente de Nueva York encontró en mitad de la travesía a Compañía, que llevaba opuesta derrota. Como ambos barcos van provistos de aparatos Marconi, inmediatamente se comunicaron, situándose a 40 millas de distancia (unos 74 kilómetros), e hicieron funcionar los respectivos aparatos de telegrafía sin hilos.

La telegrafía sin hilos.

El vapor Lucania, llegado al Innes & Liverpool, procedente de Nueva York encontró en mitad de la travesía a Compañía, que llevaba opuesta derrota. Como ambos barcos van provistos de aparatos Marconi, inmediatamente se comunicaron, situándose a 40 millas de distancia (unos 74 kilómetros), e hicieron funcionar los respectivos aparatos de telegrafía sin hilos.

El submarino «Goubet».

El buque submarino francés que lleva el nombre de su inventor, Mr. Goubet, ha sido colocado en un aparato especial para ser trasladado a París, donde llegó el día 25 del corriente. Una vez en la capital de Francia, ha sido depositado en los canales de los docks de Saint Ouen.

Visita al Czar.

El príncipe Enrique de Prusia, acompañado de su esposa, ha salido de Kiel para el castillo de Spala, donde visitará al Czar.

Los reyes de Italia.

El Rey Víctor Manuel y su esposa se encuentran actualmente en Venecia, donde han presidido la fiesta del reparto de premios de la Exposición de Bellas Artes.

Los soberanos italianos.

Los soberanos italianos tuvieron en la antigua ciudad de las Dux un entusiasta recibimiento. El cortejo se componía de ocho ó diez gondolas magníficamente decoradas, tripuladas por gondoleros vestidos con trajes de la época del Renacimiento. Estas gondolas rodeaban a la gatera Real.

Dasatienpo

Selección al anterior: Blanco y Negro. Frase hecha.



Cartera de Granada.

La alhondiga «Eristian» ayer, sobra del día anterior, 577 quintales métricos de trigo, 6 sean 1.372 fanegas, que con 330 quintales (742 fanegas) que entraron en el mismo día, hacen un total de 907 quintales (2.114 fanegas).—Se ven-

Magnesia Efervescente del DR. TRIGO

Los vómitos, acedias, ardores, inapetencia, pesadez, agua de boca, bilis y dolores de estómago, náusea y espaldas, etc., desaparecen al siguiente día de usar el... ESTOMAGO ARTIFICIAL (6 polvos del Dr. KULTZ), desterrando en breves días las dispepsias, gastralgias y estarcos gástricos, como si diario los certificará millares de curados agradecidos.

Advertisement for Magnesia Efervescente del Dr. Trigo, featuring an image of a bottle and text describing its benefits for stomach ailments.

EL MEJOR NEGOCIO AGRÍCOLA

es la repoblación de los viñedos con las plantas que expende la SOCIEDAD VITÍCOLA DE BARCELONA, inmunes a la filoxera y a las demás enfermedades criptogámicas, sin necesidad de injerto, ni sulfatación ni otro tratamiento alguno. El éxito obtenido por los varios propietarios y labradores de Granada al ensayar estas nuevas plantas, debe animar a los demás viticultores para hacer plantaciones de importancia, en la seguridad de conseguir los mayores beneficios que se pueden imaginar en el mejor cultivo posible.

SOLUCION BENEDICTO

de glicero-fosfato de cal con CREOSOTAL. Preparación la más racional para curar la tuberculosis, bronquitis, estercos crónicos, infecciones gástricas, enfermedades consecutivas, inapetencia, debilidad general, prostración nerviosa, neurastenia, impotencia, enfermedades mentales, caries, reumatismo, osteorritmo, etc. Frasco, 2'50 pesetas. Depósito: Farmacia del Dr. Benedicto, San Bernardo, 41, Madrid y principales farmacias.

GHOCOLATES ICOMPANIA COLONIAL

VENTAS RECOMENDADAS INDUSTRIALES. Depósito general, calle Mayor, 18 y 20.—MADRID.

Grandes existencias EN MUEBLES

de Viena.—Camas de hierro y de madera. Cubiertos y objetos de metal blanco. Bañera de cocina esmaltada, Saladeras y Ferrería en general. Sulfitadores y alambres para parafís. Manuel del S.Z. EL CANDADO, N.º 2.

AL LIMON PURO. PREMIADA EN LAS EXPOSICIONES DE MADRID 1888 Y PARIS 1900.—DIPLOMA DE HONOR Y MEDALLA DE ORO EN LA DE NIZA 1901.—Aprobada por la Real Academia de Medicina de Valencia.

Esta excelente preparación la más acreditada en nuestro país, elaborada a la inglesa, es el refresco atemperante más apropiado en nuestro clima. Rechazar las imitaciones y pedir siempre LA LEGITIMA MAGNESIA DEL DOCTOR TRIGO. De venta en todas las farmacias y droguerías de España. Laboratorio del autor, calle de Segunto, 144, VALENCIA.

Atencion! Atencion!

La Lotería del Estado del Gran Ducado de Mecklenburgo Schwerin, que principia ahora, comprende 62.000 billetes, de los cuales 28.700 son premiados!

CUADRO de algunos premios!!

Table with 2 columns: Amount in pesetas and corresponding number of tickets. Includes entries like '30.000 Marcos cada uno', 'Medio millón de Marcos!', and 'Prima excepcional de 300.000 Marcos!'.

WILHELM SCHULZE

Schwerin (Mecklenburg, Allemagne) Schmiedestr. 1

VINO NOURRY

Advertisement for VINO NOURRY, featuring an image of a bottle and text describing its benefits for debility and anemia.

AGUA DE AZAHAR

para curar todos los padecimientos nerviosos y del corazón. De venta en los principales establecimientos de perfumería.

Profesora

de dibujo y guitarra.—Lecciones a domicilio.—Precios módicos.—Calle de E. Vira, núm. 119, entre el cine (paseo de la Cuna).

Gran esta...

de Antonio Baquero, mudado a la altura de las majas de su clase.—Nuestro artículo de galletas de mate, ispania, caries, etc. S. SALAZAR, S.º

No hay DOLOR

Rumático, inflamatorio, nervioso ó gotoso que resista al MAT. DOLOR (Pain-Reliever) 3 pías. en las botellas de España. El bálsamo indiano que cura, cura. Consulta gratis y va correo por 250 pesetas en ellos al Sr. Herrera, Alcalá, 28, Madrid.

Farmacia y Droguería

de SAN GIL

D. Miguel Gonzalez Peraza

Venta de productos químicos y farmacéuticos.—Ortopedia.—Cura de las...—Bromuros.—Específicos para...—Agua mineral.—Drogas.—Pinturas...—Purgativas.—Brochetas.—Pinturas.—Aceite linaza.—Sesquiterpénico.—Jabones.—Anilinas.—Españoles.—Productos para tintorería y fotografía.—Pinturas al óleo.—Drogas en general.

Gran Salon Fonográfico

A. CASARES

Fuerza Real 3, principal GRANADA.

Habiendo llegado a esta Capital procedente de París, y deseoso de presentar al público gran número de aparatos FONOGRAFICOS, hasta ahora nunca vistos en esta Capital, los expone al público en este Salon donde podrá apreciar la variada reforma en dichos aparatos, y además encontrará un gran repertorio de cilindros chicos y para gran concert.

Se alquila

una gran cisterna, para de Beñá, núm. 6, casa de los Migueletes, próxima a la de los Pisas.

Importantísimo

Unos de los vómitos, acedias, ardores, inapetencia, pesadez, agua de boca, bilis y dolores de estómago, náusea y espaldas, etc., desaparecen al siguiente día de usar el... ESTOMAGO ARTIFICIAL (6 polvos del Dr. KULTZ), desterrando en breves días las dispepsias, gastralgias y estarcos gástricos, como si diario los certificará millares de curados agradecidos.